

VW Sharan bekommt Motor des Golf GTD

Volkswagen spendiert dem Sharan als neue Topmotorisierung den 135 kW / 184 PS starken 2,0-Liter-Diesel des Golf GTD. Er entwickelt ein maximales Drehmoment von 380 Newtonmetern bereits bei 1750 Umdrehungen in der Minute und ist mit dem 4Motion-Allradantrieb und dem Sieben-Gang-Doppelkupplungsgetriebe gekoppelt. Mit der maximalen Anhängelast von 2400 Kilogramm empfiehlt sich der Sharan auch als Zugfahrzeug. Mit der optionalen Car-Net App-Connect und der Kamera Go Pro Hero 4 lässt sich beispielsweise auch das Bild vom Innenraum eines Pferdeanhängers auf das Infotainmentsystem des Sharan übertragen.

Die Preise für den Sharan mit der neuen Motor-Getriebe-Kombination beginnen bei 44 000 Euro (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VW Sharan.
